

## **Ehrenamtlicher des Jahres 2009**

- Nominierung -

## Laudatio der 8. FVRZ-Gala:

**Thomas Ammann** ist dem FC Ellikon/Marthalen ende der 60er-Jahre beigetreten und damit seit über 40 Jahren Vereinsmitglied. Erste Erfahrungen als Funktionär machte er als Trainer der 2. Aktiv-Mannschaft. Seit 19 Jahren ist er als Leiter Spielbetrieb tätig und war von 1990 – 1994 zusätzlich in der Juniorenkommission engagiert. Bis heute ist Thomas Ammann 22 Jahre als Funktionär tätig.

Er organisiert den Trainings- und Spielbetrieb von nunmehr 23 Mannschaften und passte die Organisation in den vergangenen 19 Jahren stets dem Wachstum an, welches mehr als eine Verdoppelung der Mannschaften zur Folge hatte. Er gilt als lebende Schaltzentrale im Verein und leistet als omnipräsenter Funktionär unzählige Stunden an ehrenamtlicher Arbeit. Thomas Ammann ist der Marathon-Mann des Vereins. Neben seinem Vorstandsamt ist er neuerdings auf eigenen Wunsch auch noch als Trainer bei den A-Junioren tätig.

Während der Bautätigkeit für die neuen Fussballplätze (2002-2004) sowie dem neuen Clubhaus (2006-2009) scheute sich Thomas Ammann nicht, trotz seiner bereits überdurchschnittlichen Belastung unzählige Froneinsätze zu leisten. Als Mitglied der Primarschulpflege Marthalen war er 8 Jahre tätig und hat somit seine ehrenamtliche Tätigkeit auch der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt.

Seit über zwei Jahrzehnten stellt sich Thomas Ammann in absolut ausserordentlichem Masse im Verein und in der Öffentlichkeit in ehrenamtlicher Form als Funktionär und Kommissionsmitglied zur Verfügung. Aus diesem Grunde schlägt ihn der FC Ellikon/Marthalen als Ehrenamtlichen des Jahres 2009 vor.

Aus all diesen Gründen hat Thomas Ammann eine **Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2009** wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 11. Dezember 2009

**FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH** 

Patrick Meier Geschäftsführer Reinhard Zweifel Präsident

